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･第 21回社員総会開催報告               （報告１） 

･職員勉強会報告                    （報告２） 

･東京ドームプロ野球観戦報告             （報告３） 

･入職のご挨拶/研修報告                 （報告４・５） 

第
だ い

21回
か い

社員
し ゃ い ん

総会
そ う か い

開催
か い さ い

報告
ほ う こ く

 

5月
がつ

28日
にち

（土
ど

）、第
だい

21回
かい

特定
とくてい

非営利
ひ え い り

活動
かつどう

法人
ほうじん

ぱれっと社員
しゃいん

総会
そうかい

をオンラインにて開催
かいさい

しました。 

各事業
かくじぎょう

ごとに 2021年度
ね ん ど

総括
そうかつ

、決算
けっさん

、2022年度
ね ん ど

目標
もくひょう

、予算
よ さ ん

について審議
し ん ぎ

が行
おこ

なわれ、すべての議案
ぎ あ ん

が 滞
とどこお

りなく承認
しょうにん

されましたのでご報告
ほうこく

します。         （事務
じ む

局 長
きょくちょう

 南山
みなみやま

達郎
たつろう

） 

【当日
と う じ つ

の成立
せ い り つ

状況
じょうきょう

】  

2022年
ねん

5月
がつ

28日
にち

現在
げんざい

の正会
せいかい

員数
いんすう

 334名
め い

（内訳
う ち わ け

：A
エー

会員
か い い ん

179名
めい

/B
ビー

会員
か い い ん

141名
めい

/マンスリーサポーター14名
めい

） 

《表決
ひょうけつ

》 ハガキ 44名
め い

 FAX
フ ァ ク ス

18名
め い

 インターネット 8名
め い

 合計
ご う け い

 70名
め い

 

《委任
い に ん

》 ハガキ 96名
め い

 FAX
フ ァ ク ス

23名
め い

           合計
ご う け い

119名
め い

 （※委任
い に ん

、表決
ひょうけつ

両方
りょうほう

提出
ていしゅつ

の会員
か い い ん

は表決
ひょうけつ

を優
ゆ う

先
せ ん

） 

《当日
と う じ つ

オンライン参加
さ ん か

正会員
せ い か い い ん

》              27名
め い

  有効
ゆ う こ う

議決権
ぎ け つ け ん

合計
ご う け い

 216名
め い

 過半数
か は ん す う

により成立
せ い り つ

     

2022年度
ね ん ど

事業
じぎょう

目標
もくひょう

 

▶法人
ほうじん

事務局
じ む き ょ く

/広報
こうほう

啓発
けいはつ

事業
じぎょう

 

 ・中期
ちゅうき

計画
けいかく

スローガンをもとに、ぱれっとの各事業
かくじぎょう

と関連
かんれん

会議
か い ぎ

の再構築
さいこうちく

に着手
ちゃくしゅ

する。 

 ・ぱれっとつうしんやインターネットを通
つう

じて問題
もんだい

提起
て い き

の力
ちから

を高
たか

める。 

▶たまり場
ば

ぱれっと 

 ・コロナ禍
か

での活動
かつどう

を皆
みな

で創
つく

る作業
さぎょう

を通
とお

して、ボラ

ンティア体制
たいせい

の再構築
さいこうちく

を図
はか

る。 

▶おかし屋
や

ぱれっと/工房
こうぼう

ぱれっと 

 ・【継続
けいぞく

】新商品
しんしょうひん

の開発
かいはつ

を通
とお

して更
さら

なる売上
うりあげ

アップを図
はか

る。 

 ・運動
うんどう

レクリエーションを再開
さいかい

し、楽
たの

しみながら心身
しんしん

の

健康
けんこう

を目指
め ざ

す。 

▶えびす･ぱれっとホーム/しぶや･ぱれっとホーム 

 ・ホームの基本
き ほ ん

理念
り ね ん

の浸透
しんとう

 

 ・外部
が い ぶ

研修
けんしゅう

や内部
な い ぶ

研修
けんしゅう

による職員
しょくいん

のスキルアップ 

・入居者
にゅうきょしゃ

のコロナ禍
か

での余暇
よ か

の充実
じゅうじつ

 

・ホーム 2室
しつ

の空室
くうしつ

を埋
う

め運営
うんえい

を充実
じゅうじつ

  

⑥ ※このほかの詳細
しょうさい

については、配布
は い ふ

しております議案書、
ぎあんしょ

並び
なら

に公式
こうしき

サイトにてご確認
  かくにん

ください。 

https://www.npo-palette.or.jp/  

▶ぱれっとの家
いえ

 いこっと 

 ・障
しょう

がいのある人
ひと

の入
にゅう

居
きょ

１名
めい

を実現
じつげん

し、日々
ひ び

の生活
せいかつ

の

具体的
ぐ た い て き

支援
し え ん

策
さく

を考
かんが

える。 

 ・いこっと運営
うんえい

の在
あ

り方
かた

を考
かんが

える年
とし

とする。 

▶ぱれっとインターナショナル･ジャパン（PIJ） 

 ・PIJとしての事業
じぎょう

活動
かつどう

内容
ないよう

を見直
み な お

す機会
き か い

とする。 

  

役員
やくいん

体制
たいせい

（敬称
けいしょう

･所属
しょぞく

略
りゃく

） 

◆理事長
り じ ち ょ う

 相馬
そ う ま

宏
ひろ

昭
あき

 

◆副理事長
ふ く り じ ち ょ う

 田口
た ぐ ち

雄一
ゆういち

 

◆理事
り じ

 南山
みなみやま

達郎
たつろう

／辻
つじ

正雄
ま さ お

／田代
た し ろ

真紀子
ま き こ

／藤井
ふ じ い

志保
し ほ

／ 

前田
ま え だ

大地
だ い ち

／黒澤
くろさわ

友
とも

貴
き

／金子
か ね こ

正和
まさかず

／米岡
よねおか

文土
も ん ど

（以上
いじょう

重任
じゅうにん

）

竹森
たけもり

浩子
ひ ろ こ

（新任
しんにん

） 

◆監事 矢崎
や ざ き

芽生
め い

（重任
じゅうにん

） 

※役員
やくいん

改選
かいせん

において、新
あら

たに竹森
たけもり

浩子
ひ ろ こ

さん（ぱれっと親
おや

の

会
かい

）が理事
り じ

に選出
せんしゅつ

されました。また、今回
こんかい

をもって、高橋
たかはし

知子
と も こ

さん、宮代
みやしろ

幸枝
ゆ き え

さんが理事
り じ

を退
しりぞ

かれることとなりま

した。長年
ながねん

のご尽力
じんりょく

に心
こころ

より感謝
かんしゃ

申
もう

し上
あ

げます。ありが

とう
 

ございました。 
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●６月 14日、ぱれっとスタッフに JICAス

タッフ 1 名を加えた 15 名で勉強会を行な

いました。①セクション間のコミュニケー

ションの少なさから来る組織の一体感不

足を解消し、②スタッフ同士「人となり」

を知ることで普段の業務で円滑な議論が

できるようになること、この２点を主な目

的とし相馬理事長と南山事務局長が企画

をしました。順に「ぱれっとへ入った経緯

や思い」を話し、隣の人がコメントを返し

ていき「受容とは何か」を体験することで、

会の目的へ近づいていきました。 

【参加者の感想（一部抜粋）】今回は受容をする

側もされる側も全員が経験し、どちらも違った

難しさがありました。～中略～人は理解してほ

しいという思いがどちらかと言うと強く、特に

福祉の世界では受容をすることの方が大切なの

ではないかと思いました。しかし、どちらかだ

けを訓練することは難しくて、受容をしたりさ

れたりすることの繰り返しでお互いの立場の考

えが身についてくると思います。 

  （おかし屋ぱれっと井上） 

この勉強会の導入部分では、理事長が

チームビルディング（※）に臨む強い意志

と姿勢を感じ取ることができました。大

規模な社会福祉法人等と比べ、組織のト

ップが従業員一人ひとりに直接語りかけ

ることができるのはこの規模の組織の強

みです。トップの気概を肌身で感じるこ

とはチームの一員としてやはり嬉しいも

ので、私の立場では「チーム全員でどんな

ことを成し遂げたいのか」を改めて考え

るきっかけとなった勉強会でした。 

（おかし屋ぱれっと・工房ぱれっと所長 玉井七恵） 

 

 

●訓練から身に着く「受容」の大切さ 

私が学生でたまり場ぱれっとにボラン

ティアで関わっていた当時、専門家の方

をお呼びし「受容」というテーマで勉強会

を継続していました。参加者はたまり場

やおかし屋のボランティアが中心で、毎

回 30名近く数人ずつのグループの島をつ

くり、自分自身を語り隣の人がその人の

話をフィードバックしていく手法を取り

ました。先生は、「実験の場ですから失敗

してもいいのです」と、フラットな自分を

出して欲しいと指摘しながら、肩肘張ら

ない勉強会だったと、その当時学生で緊

張していた自分が救われた記憶がありま

す。あるボランティアから「どうしてあな

たはこの勉強会に来ているの？」と聞か

れ返答に困っていた時、その先生は「嫌だ

ったら来ないわよね」と言ってくれた一

言が心にストンと落ちたのが懐かしく思

い出されます。 

人は意外と自分を出すことで発散して

いるもので、気付かない内に相手の話を

取ってしまう自分がいたりします。要所

要所でそういった指摘を受けないと気づ

けないものです。「相手を受容する」こと

は意識的に身につけるものだと、その勉

強会では学びました。 

今回の勉強会はコロナの影響もあり、

数年ぶりにしかも全職員が顔を合わせて

最後まで参加できただけでも大変有意義

でした。大変ためになったという感想を

聞くことで、思い切って全職員で行なっ

た甲斐があります。（理事長 相馬宏昭） 

スタッフ只今勉強中 ～職員勉強会報告～ 

テーマ：お互いを知る 

⑦ ※チームビルディング･･･各自のスキルや能力、経験を最大限に発揮し、目標を達成できるチームを作り上げていくための取り組み 
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4月
がつ

26日
にち

(火
か

)に株式
かぶしき

会社
がいしゃ

ジャックス様
さま

のご招待
しょうたい

で、東京
とうきょう

ドームで行
おこ

なわれた

「北海道
ほっかいどう

日本
にっぽん

ハムファイターズ対
たい

オリッ

クスバファローズ」の試合
し あ い

を観戦
かんせん

させて

いただきました。 

●様々
さまざま

な楽
たの

しいプログラムと感想
かんそう

 

 球団
きゅうだん

の選手
せんしゅ

達
たち

が練習
れんしゅう

しているのを

見学
けんがく

したい人
ひと

は一足先
ひとあしさき

に 球 場
きゅうじょう

に入
はい

り

練習
れんしゅう

を見学
けんがく

しました。 

 「いつもは見
み

られない選手
せんしゅ

たちの練習
れんしゅう

している姿
すがた

が見
み

られて楽
たの

しかった。」 

（照井
て る い

美
み

貴
き

さん） 

ジャックス様
さま

から頂
いただ

いた帽子
ぼ う し

とリス

トバンドを身
み

に付
つ

け着席
ちゃくせき

すると、日本
にっぽん

ハ

ムの応援団
おうえんだん

になった気分
き ぶ ん

で、気持
き も

ちが高
たか

まります。 

そして希望者
きぼうしゃ

はベースランニングと

いう、実際
じっさい

のグラウンドを一周
いっしゅう

走
はし

らせて

もらう体験
たいけん

も出来
で き

ました。 

「お母
かあ

さんと一緒
いっしょ

にベースランニング

を走
はし

った。広
ひろ

い所
ところ

で走
はし

るのが気持
き も

ちよか

った。母
はは

も楽
たの

しんでいてよかった。また

機会
き か い

があったら走
はし

りたい。」 

(吉井
よ し い

彩
あや

香
か

さん) 

試合前
しあいまえ

に は ア イ ド ル グ ル ー プ

「ＩＮＩ
アイエヌアイ

」登場
とうじょう

のサプライズもあり、歌
うた

とダンスで東京
とうきょう

ドームのお客
きゃく

さんを魅
み

了
りょう

しました。 

そして今回
こんかい

は始球式
しきゅうしき

で投球
とうきゅう

をすると

いう大役
たいやく

をおかし屋
や

ぱれっとの向井
む か い

滉
こう

佑
すけ

さんが担当
たんとう

しました。 

 

 

「投
な

げる前
まえ

は緊張
きんちょう

して、上手
う ま

く投
な

げら 

れたらいいなと思
おも

っていた。でも、始球
しきゅう

 

式
しき

の前
まえ

に練習
れんしゅう

したおかげで上手
じょうず

に投
な

げ

られて楽
たの

しかった。お母
かあ

さんやお父
とう

さん

に格好
か っ こ

良
よ

かった、上手
う ま

かったと言
い

っても 

らえて嬉
うれ

しかった。始球式
しきゅうしき

の前
まえ

の練習
れんしゅう

も

すごく楽
たの

しかった。」 (向井
む か い

滉
こう

佑
すけ

さん) 

 

 

 

 

 

 

いよいよ試合
し あ い

が始
はじ

まると一球
いっきゅう

ごとに

ハラハラドキドキして、応援
おうえん

している

北海道
ほっかいどう

日本
にっぽん

ハムファイターズが優勢
ゆうせい

に

なると周
まわ

りの人
ひと

たちと一緒
いっしょ

になって盛
も

り上
あ

がりました。 

 ●初
はじ

めて参加
さ ん か

した感想
かんそう

 

 今回
こんかい

は私
わたし

がおかし屋
や

ぱれっとに入
はい

っ

てから初
はじ

めての野球
やきゅう

観戦
かんせん

でした。野球
やきゅう

観戦
かんせん

も小学生
しょうがくせい

の頃
ころ

に行
い

ったのが最後
さ い ご

だ

ったのでとても懐
なつ

かしく、野球
やきゅう

少年
しょうねん

だっ

た頃
ころ

の記憶
き お く

が 蘇
よみがえ

ってきました。 

 やはり、生
なま

で観戦
かんせん

する野球
やきゅう

はとても

迫力
はくりょく

があって楽
たの

しかったですし、ご家族
か ぞ く

と一緒
いっしょ

に居
い

る時
とき

に見
み

せるメンバーの人
ひと

達
たち

のとっても幸
しあわ

せそうな表 情
ひょうじょう

が心
こころ

に

残
のこ

りました。 

 ご招待
しょうたい

いただきました株式
かぶしき

会社
がいしゃ

ジャ

ックス様
さま

に感謝
かんしゃ

を申
もう

し上
あ

げます。 

(おかし屋
や

ぱれっと 井上
いのうえ

ムハンマド） 

東京
とうきょう

ドームで野球
やきゅう

観戦
かんせん

！(株式
かぶしき

会社
がいしゃ

ジャックス様
さま

ご招待
しょうたい

) 

 

 

 

 

【
始
球
式

し
き
ゅ
う
し
き

で
投

球

と
う
き
ゅ
う

す
る 

向
井

む

か

い

滉こ
う

佑す
け

さ
ん
】 
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